

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 24 juillet 2023

## Décès d'une cycliste à la route de Lausanne: deux automobilistes arrêtés et prévenus d'homicide

Le 22 juillet 2023, peu avant 02h00, sur la route de Lausanne, un véhicule automobile a violemment heurté une cycliste de 31 ans, qui est décédée sur les lieux (cf. communiqué de la police).

Des premiers éléments de l'enquête, il ressort que cet accident est intervenu dans le cadre d'un rodéo routier mettant aux prises deux automobilistes qui se sont lancés dans une course à la hauteur du quai du Mont-Blanc, qu'ils ont poursuivie sur le quai Wilson et la route de Lausanne, jusqu'au choc fatal avec la cycliste, qui traversait la route de Lausanne.

Pour ces faits, les deux prévenus sont poursuivis pour meurtre par dol éventuel (art. 111 CP) s'agissant du conducteur qui a heurté la cycliste et homicide par négligence (art. 117 CP) s'agissant de l'autre conducteur. Tous deux sont également poursuivis pour violation fondamentale des règles de la circulation routière (art. 90 al. 3 LCR).

Les deux prévenus ont été entendus le 23 juillet 2023 par la première procureure Olivia DILONARDO, en charge de la procédure, qui a saisi le Tribunal des mesures de contrainte d'une demande de mise en détention provisoire des deux prévenus.

Ces derniers bénéficient de la présomption d'innocence.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.